

すわみつえ通信

No.114 2020年3月9日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

3月鴻巣市議会は代表質問と一般質問を取り下げ 日程変更となる

鴻巣市議会は「感染症対策に
対する議会対応」について、代表
者会議を3月2日(月)午前10時
に開催するという緊急連絡を、
2月28日(金)午後に各会派代表
者に行い招集しました。代表者
会議では、近隣市における議会
日程の変更の資料が配布され、
鴻巣市においても感染の山場と
される2週間を休会にして、執行
部は感染症対策に専念する必要
がある。との論議になりました。
日本共産党は「根拠のないもの
におどろされず議会の権能を示すべき」と主張するも、他会派
から議会日程変更の意向があり、
当日午後3時に議会運営委員会
で日程の詳細を決めることにな
りました。

鴻巣市議会は「感染症対策に
対する議会対応」について、代表
者会議を3月2日(月)午前10時
に開催するという緊急連絡を、
2月28日(金)午後に各会派代表
者に行い招集しました。代表者
会議では、近隣市における議会
日程の変更の資料が配布され、
鴻巣市においても感染の山場と
される2週間を休会にして、執行
部は感染症対策に専念する必要
がある。との論議になりました。
日本共産党は「根拠のないもの
におどろされず議会の権能を示すべき」と主張するも、他会派
から議会日程変更の意向があり、
当日午後3時に議会運営委員会
で日程の詳細を決めることにな
りました。

休会中 3月16日再開です



鴻巣市議会 本会議場

代表者会議で

代表者会議後、急遽、議会運営委員会が招集されました。出席した副市長から、「この間の新型コロナウイルス対策の報告がなされ、議案（人権擁護委員、新規み処理施設規約変更、学校事故調査委員会）6件は、3月3日に議決が必要である」とが提案されました。

議会運営委員のすわみつえ議員は「代表質問と一般質問は市民の要望を議会で質す大事なものであり、日程からはずすことはできない」と主張しました。「タイトな日程で、予算審議に重点をおこなうならば代表質問と一般質問の取り下げはやむを得ない」との意見が多数あり、代表質問・一般質問なしに加えて、各常任委員会も2日間を1日間に縮小しての日程で決定しました。

皆さんからいただいたご要望・ご意見は予算審議で生かします

新型コロナウイルス感染症対策の 「学校休校」措置にかかる緊急要請

鴻巣市長と教育長宛に3月9日(月)に菅野博子市議、加藤久子市議、竹田悦子市議、すわみつえ市議の共同で、子どもたちの安全な居場所確保と保護者の要望を届けるため、緊急要請を提出します。

市議会日程（傍聴はマスク着用で可能です）

- 3月16日（月） 本会議・質疑・委員会付託
- 3月17日（火） 文教福祉常任委員会
- 3月27日（金） 本会議・委員長報告・討論・採決・閉会



ました。地域の方からは「小学校をなくすのか」と怒りの声が届いています。他に2022年度に新設予定の特別養護老人ホームの設置場所に対する疑惑の追及をする予定でした。新年度の予算審議においては、一般質問で予定していかなければならぬと考えています。また、市民から託された選択的夫婦別姓を求める請願と75歳以上医療費2割負担に反対する請願に対しても、採択されるよう取り組んでまいります。

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。
(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口



臨時休校が始まった2日、校内を開放して児童を預かる小学校=さいたま市浦和区(写真は下の記事とは関係ありません。)

しんぶん赤旗 日曜版 3月8日号

机離しマスク 受け入れ学校で

休校になったさいたま市の小学校では、両親が働いている家庭の児童などを特別に受け入れる対応を取っています。通常の在校時間の範囲内(午前8時半~午後3時半)。主に利用するのは低学年の児童で、密着しないように机を離し、マスクをして学習ドリルをしたり本を読んだりして過ごします。昼食も机で黙々と食べるだけです。

母親(40)は「毎朝保護者の付き添い、弁当が必要です。下の子の保育園の送り迎えもあり大変」と話し、小学1年の男子児童も「一日何もすることがなくて、机に突っ伏して寝ていた。(換気のため)窓が開いていて寒かった」と話しました。

しんぶん赤旗 3月6日付

しんぶん赤旗 日曜版 3月8日号

鳥取県が独自支援

個人事業主

新型コロナウイルス感染拡大に伴う一律休校を受け、政府が仕事を休む保護者の収入を補償する

ために、企業に対し1人当たり日額上限8330円を助成する制度を創設

県は4日、制度の対象外の個人事業主に対し、県独自で同等の支援をすると発表しました。

4日午後、県庁で開かれた対策会議で平井伸治知事は「本来は国がやるべきこと」として、独自支援の意向を示しました。

日本共産党鳥取県委員会は、対策会議の前に井上朗朗総務部長に一律休校問題で申し入れ、フリーランスへの休業補償を含めて要望していました。

拡大する新型コロナ

新型コロナウイルスの感染拡大への対応について、政府の専門家会議の委員で、感染症に詳しい川崎市健康安全研究所の岡部信彦所長に聞きました。

須藤紀江記者

対策専門家会議の委員
岡部 信彦さん



国会で専門家の意見ふまえた対応こそ

「全国一律休校」は政府の専門家会議で議論した方針ではありません。政治判断として決められたものです。

感染が相次ぐ地域とそうでない地域の差が大きく、北海道から九州まで全国一律の休校が効果的であるとする科学的根拠

は乏しいと思います。政

府のやり方は、海外から持ち込まれた悪い草のタネの芽を丁寧に摘みとついたところ、「一気に片づける」といってアルドーザーできれいなところまで全部壊してしまったよ

うなものです。
いまワーキングマザー

が増えていますね。学校が休校になると、多くの女性たちが仕事を出られなくなり、回らなくなってしまう職場が多い。とにかく看護師など圧倒的に女性が多い病院は、たちまち困ってしまいます。

感染の有無を調べるPCR検査を担っている検査士

- | | |
|---|--|
| 個人は <ul style="list-style-type: none"> ●軽い風邪症状でも外出を控える ●換気の悪い空間で不特定多数が密に集まって過ごす場所にできるだけ行かない ●満員電車を避ける ●外出後、食事の前、トイレの後などにせっけんで丁寧な手洗いを | 事業所は <ul style="list-style-type: none"> ●集団感染しそうな不要不急の会合を避ける ●換気の悪い部屋は窓を開けての換気を ●人と人が接触しない形態の活用を ●時差出勤の導入 ●出張も最低限に抑制 |
|---|--|

※新型コロナウイルス感染症対策専門家会議の見解をもとに作成

河北新報 ONLINE NEWS



3月7日付

首相「遺族らにおわび」 政府追悼式中止を決定

政府は6日の閣議で、東日本大震災から9年となる11日に予定していた追悼式を中止すると決めた。新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ観点から判断した。安倍晋三首相は「あらゆる手を尽くすべき時期であることから、誠に遺憾だが開催断念のやむなきに至った。ご遺族をはじめ関係者の皆さまにおわび申し上げる」との談話を発表。11日は首相官邸で黙とうし、追悼の言葉を述べる方針を明らかにした。

査技師や電話相談の窓口で相談にのる保健所のスタッフなども女性が多いので、ウイルス対策を進める上でも大きなマイナスがあります。

志位さん(日本共産党委員長)が提起したように、国会で専門家の意見をよく聞き、それに沿って対応すべきです。